

Kommunalwirtschaftsforum 2013 Erfolgreicher Kurs

Das Kommunalwirtschaftsforum 2013 findet diesmal vom 20.–21. März in Innsbruck statt.

Die Sparmaßnahmen zwingen Gemeinden zum Umdenken. Das oberste Ziel der Kommunen ist, die Bevölkerung bei Laune zu halten – denn eine massive Abwanderung ist das Aus für jede Gemeinde. Das heißt, die Lebensqualität muss gehalten bzw. gesteigert werden. Die Kommunen sind gefordert – ein breites Spektrum steht an, das trotz der verschärften Finanzsituationen bewältigt werden muss. In vielen Regionen muss mit alten Bräuchen und starren Strukturen gebrochen werden, um Platz für Neues zu schaffen – dies in der eigenen Gruppe zu entscheiden, sprich im Gemeinderat, ist oft dabei die größte Herausforderung.

Der große Erfolg des Kommunalwirtschaftsforums 2012 bestätigte die Initiatorengruppe Porr, Raiffeisen-Leasing, Siemens Österreich und Vasko+Partner, die brisanten Themen rund um die Lebensqualität in Österreichs Gemeinden aufzuzeigen.

2011 erwirtschafteten Österreichs Gemeinden 400 Millionen Euro Gesamtüberschuss: „Dass Österreich insgesamt über diese Krise einigermaßen gut hinweggekommen ist, ist auch dem Wirtschaftsmotor Gemeinde zu verdanken, wir sind die größten öffentlichen Investoren des Landes“, erklärt Gemeindebund-Präsident Helmut Mödlhammer. Info: www.kommunalwirtschaftsforum.at

Sika Gute Teamarbeit

Österreichische Teams holen zwei Silbermedaillen bei der Berufsweltmeisterschaft der jungen Dachdecker in der Schweiz.

Die besten Dachdecker der Welt haben ihre Meister gefunden. Die Berufsweltmeisterschaften fanden Mitte November 2012 in Luzern statt. 14 Handwerksteams aus elf Ländern wetteiferten in drei Fachdisziplinen um einen Platz auf dem Podest.

Jurij Hartmann aus Feldkirch und Manuel Massenbauer aus Viktorsberg heißen die Vizeweltmeister in der Kategorie Abdichtung. Christian Gabriel aus Bad Leonfelden und Jonas Metzler aus Andelsbuch heißen die Vizeweltmeister in der Kategorie Dachdeckung.

Dass die beiden österreichischen Teams so gut abgeschnitten haben, liegt an der ausgezeichneten und akribischen Vorbereitung der Teams durch die Sika-Mannschaft. Das Team Dachdeckung wurde von Martin Meusburger aus Egg, das Team Flachdach wurde von Peter Amann aus Hohenems als Mentor ausgebildet und begleitet.



bilderwerk gmbh (2)

Frei auskragende Balkone im Passivhaus. Für mehr Gestaltungsfreiheit.



Mit dem Schöck Isokorb® können Balkone im Neubau und in der Sanierung „wärmebrückenarm“ angeschlossen werden. Gestützte Balkonkonstruktionen mit dem Schöck Isokorb® Typ QXT sind sogar als „wärmebrückenfrei“ zertifiziert*.

*Zertifiziert vom Passivhaus Institut, Darmstadt, www.passiv.de

Schöck Isokorb®

Schöck Bauteile Ges.m.b.H | Thaliastraße 85/2/4 | 1160 Wien | Tel.: 01 7865760 | www.schoeck.at/passivhaus